

Pressemitteilung vom 8. Dezember 2020

Neue Ära der Zusammenarbeit Bildungszentrum Burg Schwaneck freut sich über direkten Kontakt zum Bezirk Oberbayern / neue Programmförderung

Pullach. "Mit der Unterzeichnung neuer Verträge besiegeln der Bezirk Oberbayern und die Jugendbildungsstätte Burg Schwaneck des Kreisjugendring München-Land eine neue Ära der Zusammenarbeit." Vorstand Jan Museler ist glücklich, dass mit diesem Schritt die vielen konstruktive Gespräche Früchte tragen. Auf Wunsch der Bezirksrät*innen und des Bezirkstags werden sich damit neben dem Bildungszentrum Burg Schwaneck auch die beiden anderen oberbayerischen Jugendbildungsstätten (Jubis) in Königsdorf und Benediktbeuern zukünftig direkt in der Kommission Bezirkliche Kinder- und Jugendarbeit einbringen.

Der neue Kooperationsvertrag, der ab 1. Januar 2021 gültig ist und bis Ende 2030 läuft, garantiert dadurch lange Planungssicherheit für die drei Jubis. Nicht der einzige Vorteil, wie der KJR-Vorstand weiß: "Künftig haben wir einen unmittelbaren Kontakt zu den gewählten Bezirksräten*innen Oberbayerns und den Bezirksräte*innen des Bezirkstags Oberbayern oder Bayern. So können die Ideen und die Belange ohne Umwege an den richtigen Stellen verortet werden und wir bekommen eine höhere Förderung." Denn der Bezirk Oberbayern unterstützt ab 2021 auch die Programme der Demokratie- und politischen Bildung. Diese und alle weiteren Fort- und Weiterbildungsangebote für das kommende Jahr können ab sofort auch auf www.burgschwaneck.de eingesehen und gebucht werden.

Bildunterschrift: KJR-Vorstand Jan Museler und Bezirkstagspräsident Josef Mederer

Über den Kreisjugendring München-Land:

Im Bildungszentrum Burg Schwaneck, dem Ferien- und Bildungszentrum Siegsdorf sowie dem Heiner Janik Haus, Jugendbegegnungsstätte am Tower in Oberschleißheim organisiert der Kreisjugendring München-Land (KJR) seine überregionalen Bildungsarbeit. Der KJR ist eine Gliederung des Bayerischen Jugendrings, KdöR, und freier Träger der Jugendhilfe. Als eine der größten Jugendorganisationen in Bayern vertritt er die Interessen von Kindern und Jugendlichen. Im KJR sind 32 Jugendverbände und Jugendinitiativen aus dem Landkreis München organisiert. Durch vielfältige Bildungs- und Freizeitangebote fördert der KJR die Persönlichkeitsentwicklung junger Menschen und das soziale Miteinander. Dafür beschäftigt er rund 500 hauptberuflich Mitarbeitende in rund 120 Einrichtungen sowie viele ehrenamtlich Aktive. In der Regionalen Jugendarbeit hat der KJR München-Land Trägerschaften und Kooperationen in den Bereichen offene und mobile Kinder- und Jugendarbeit, Jugendsozialarbeit an Schulen, Gebundene und offene Ganztagsschule, Nachmittagsbetreuung und in Einrichtungen der Jungen Integration.

Kreisjugendring München-Land im Bayerischen Jugendring, Körperschaft des öffentlichen Rechts

Geschäftsstelle

Burgweg 10 • 82049 Pullach **T** 089/744140-0 **F** 089/744140-33

M info@kjr-ml.de www.kjr-ml.de

Referentin Kommunikation und Marketing

Eva-Maria Greimel

T 089/744140-66M <u>e.greimel@kjr-ml.de</u>

Gefördert von

bezirksjugendring **oberbayern**

